

TKM - TECKNOWMETRIX SAS



Les jardin d'Epione - ZAC de
Champfeuillet
4 rue Léon Béridot
38500 VOIRON
France

Telephone: +33 (0)4 76 06 57 00

Fax: +33 (0)4 76 35 63 20

Site: <https://www.tkminnovation.io>

Category:	Manufacturers
Activities:	Cabinet de conseil, softwares / data management
Markets:	Multi-markets
Region:	Auvergne-rhône-alpes
Participant since:	2021

Cabinet de Conseil - Structure d'accompagnement - Logiciels, data managementMultimarchés

ECLAIRER VOS STRATÉGIES D'INNOVATION. Experts de la veille technologique et scientifique, nous sommes un partenaire stratégique des entreprises innovantes. Nous éclairons leur processus de décision dans les domaines de la R&D, de l'Innovation et de la Propriété Industrielle. Acteurs de la deep tech « made in France », nous avons développé une technologie logicielle propriétaire pour soutenir et accompagner les projets de recherche et d'innovation d'une très grande diversité d'entreprises. Aujourd'hui, nous sommes fiers d'exporter notre savoir-faire partout dans le monde. Notre métier consiste à transformer le big data en informations clés : pertinentes, exploitables, utiles aux prises de décisions stratégiques. Notre savoir-faire associe un logiciel de veille fondé sur la puissance de l'IA et l'expertise d'une équipe de scientifiques de haut-niveau.

"Experts in technological and scientific intelligence, we are a strategic partner for innovative companies. We light their decision-making processes in the fields of R&D, Innovation and Industrial Property. As a ""made in France"" deep-tech player, we have developed proprietary software technology to support and accompany the research and innovation projects of a wide variety of companies. Today, we are proud to export our skills all over the world. Our job is to transform Big Data into key information: relevant, exploitable and useful for strategic decision-making. Our knowledge combines intelligence software based on the power of AI and the expertise of a team of top-level scientists."